

Dix enseignants-chercheurs de l'Université de Lille nommés à l'« Institut »

Dix enseignants-chercheurs de l'Université de Lille, distingués pour leurs travaux remarquables, rejoindront à compter du 1er octobre les rangs de l'Institut universitaire de France (IUF) pour un mandat de cinq ans.

[/1489487/article/2024-08-03/dix-enseignants-chercheurs-de-l-universite-de-lille-nommes-l-institut]



Par O. H.
Publié: 3 Août 2024 à 11h52

🕒 Temps de lecture: 2 min



Patrick Cordier, considéré comme l'un des meilleurs géophysiciens du monde, fait partie des chercheurs distingués par l'Institut.

L'**Institut universitaire de France** (IUF (<https://www.iufrance.fr/>)) est un ensemble d'enseignants-chercheurs sélectionnés par un jury international pour la qualité exceptionnelle de leurs recherches. Ces membres, qui représentent l'excellence de la recherche française et internationale, bénéficient d'une décharge à hauteur de deux tiers de leurs charges d'enseignement, d'une prime et d'une dotation budgétaire afin de mener des recherches de très haut niveau dans leur domaine.

Pour l'université d'origine d'enseignants-chercheurs devenant membres de l'Institut, il s'agit d'une véritable reconnaissance de l'excellence de la formation dispensée. La session 2024 de nominations à l'IUF a souri à dix enseignants-chercheurs de l'université de Lille (<https://newsroom.univ-lille.fr/actualite/10-laureats-lille-pour-la-campagne-iuf-2024>), 3 membres « juniors » (Justine Criquet, chimie organique ; Marie Derrien, histoire, et Arthur Jatteau, sociologie et économie) et 7 membres « senior » (Patrick Cordier (<https://www.lavoixdunord.fr/632982/article/2019-09-04/patrick-cordier-distingue-parmi-meilleurs-geophysiciens-du-monde>), matériaux et transformations ; Giuseppe Lipari, informatique ; Paola Pietrandrea, linguistique ; Hélène Quanquin, histoire ; Ivan Sainsaulieu, sociologie et économie ; Isabelle Fournier, biologie ; Arnaud Musso, physique des lasers).

Les membres seniors sont nommés pour cinq ans, renouvelables une fois, et les membres juniors pour cinq ans non renouvelables. Les dix scientifiques de l'université de Lille deviendront membre de l'IUF à compter du 1er octobre, tout en restant en poste dans leurs unités d'origine.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

[Villeneuve-d'Ascq \(Nord\)/region/villeneuve-d-ascq-et-ses-environs/villeneuve-d-ascq](#)